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 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」

 ４．会長挨拶 ４．会長挨拶 ４．会長挨拶 ４．会長挨拶
　

　皆さん、こんばんは。先週は20日～23日まで台北博愛RCとの交流のため、3泊4
日で大連へ行って参りました。台湾からも4家族の方が先にいらっしゃっていたの
で、一緒に食事や観光をして交流を深めました。また、活動計画書を5部頂きまし
た。あちらの会員数もほぼ当ｸﾗﾌﾞと同じようですが、入れ替わりが激しいようで、計
画書の内容とすでに違うようです。

　国内の活動につきましては、先日、青年会議所の創立30周年式典に出席して参
りました。また、土曜日に水と緑の環境ﾌｪｽﾀへ行って参りました。当ｸﾗﾌﾞ以外にも
ｳｪﾝｽﾞﾃﾞｰRCさんも太陽電気の展示などを行っていました。非常に人が多く盛況
だったようです。今後は、三郷市民まつりなどございますので、出席率を増やして
また話合っていければと思います。

米山奨学生の金海峰さんと丸山鳴さんに卓話をして頂きました。
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ロータリー特別月間

新世代のための月間新世代のための月間新世代のための月間新世代のための月間
地区ガバナー　大塚信郎

R I 会 長　 ジョン・ケニー

・副委員長

週　　報 
会　長　加藤英泉　　　幹　事　谷津茂男

　田中 欣一

9月29日(火)
橘　和宏

SAA 山下勝矢・見付春雄

 ５．幹事報告　　橘和宏会員 ５．幹事報告　　橘和宏会員 ５．幹事報告　　橘和宏会員 ５．幹事報告　　橘和宏会員

 第917回 第917回 第917回 第917回

　1．三郷市内関係からの報告
①  三郷市内暴力排除推進協議会より「平成21年吉川警察署管内地域安全暴力排除推進大会への協力」

 について（依頼）
日時 10月17日（土）　午後2時から
場所 吉川市大字保577

②  第23回三郷市民まつり実行委員会より「第7回実行委員会開催」のご案内
日時 10月5日（月）　午後7時～9時
場所 三郷市商工会館2階　第1会議室

　2．大塚ガバナー事務所からの報告
①  井橋ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所より「2010～11年度ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所開設」のご案内

所在地 〒330-0063　埼玉県さいたま市浦和区高砂 ｵﾌｨｽ東館1階
TEL 048-827-0022
FAX 048-827-0011
E-mail ri2770-184@plum.plala.or.jp
執務時間 午前9時～午後5時まで

②  『新会員の集い』開催のご案内
日時 　10月24日（土）　午後5時20分点鐘　　受付：午後5時
会場 　ﾗﾌｫｰﾚ清水園　大宮
登録料 　1人　5000円

③  『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報　№398号の受領
④  ﾛｰﾀﾘｰの友地区委員会より「ﾛｰﾀﾘｰの友」ｱﾝｹｰﾄ資料提出のお願い（期限11月6日）



⑤  ﾚｰﾄ変更のお知らせ　　10月より1ﾄﾞﾙ　90円
⑥  米山記念奨学会より感謝状の受領

　Ⅰ　功労ｸﾗﾌﾞ　　　19回　感謝状の受領
　Ⅱ　功労者感謝状の受領　　　伊藤隆会員　片野秀臣会員

　3．我がクラブからの報告
①  第4回理事会開催のお知らせ

日時 10月6日（火）　午後4時30分から
場所 商工会館2階　第1会議室

②  青年会議所様より創立30周年式典出席のお礼状の受領
③  10月6日(火)第918回例会会場は、三郷市商工会館2階に変更となります。

 ６．米山記念奨学金授与 ６．米山記念奨学金授与 ６．米山記念奨学金授与 ６．米山記念奨学金授与

 ７．米山功労賞授与　　 ７．米山功労賞授与　　 ７．米山功労賞授与　　 ７．米山功労賞授与　　

 ８．新世代育成常任委員長挨拶　　原口健作会員 ８．新世代育成常任委員長挨拶　　原口健作会員 ８．新世代育成常任委員長挨拶　　原口健作会員 ８．新世代育成常任委員長挨拶　　原口健作会員

①  米山記念奨学委員長挨拶　　片野秀臣会員

片野秀臣会員

　ﾛｰﾀﾘｰの友につきまして、皆さんは目を通されていますでしょうか？この本の中から、3,4つをﾋﾟｯｸｱｯﾌﾟ
して、例会の卓話などで話して頂ければと思います。

　とても素晴らしい内容が多くあります。私自信も、過去の記事を読みいい結果に結びついたことがござ
います。是非、皆様にも読んで仕事に役立てて頂ければと思います。

　金海峰くんのｶｳﾝｾﾗｰを担当しています。現在、埼玉大学の大学院にて頑張っているようですが、それ
よりも就職活動がとても厳しいようです。是非みなさんのご協力を頂ければと思います。



②   米山奨学生卓話　　金海峰さん

③  米山奨学生卓話　　丸山鳴さん

 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告

　環境保全委員会 加藤地次委員長

先週、23日（土）に瑞沼市民ｾﾝﾀｰにて環境ﾌｪｽﾀが行われました。ﾛｰﾀﾘｰ、ﾗｲｵﾝｽﾞを始めとし、様々な団
体が参加していました。宮田さんに写真をたくさん撮って頂いたので、また皆さんで見て頂ければと思い

　物事に対する間違った考え方、相手を理解することの大切さを改めて認識するこ
とができました。今後とも、引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げま
す。

　私がﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学生になってからもう半年が経ちました。この半年の間
に私のﾗｲﾌｽﾀｲﾙが完全に変わりました。ﾛｰﾀﾘｱﾝとの交流、奉仕活動の体験など
は私の今後の人生において、非常に大きな影響を与えて下さったと考えていま
す。恥ずかしながら、当初はなぜｸﾗﾌﾞの皆様がお忙しいのに親切にして下さるの
か、なぜ自分の時間とお金を削ってまで赤の他人を助けるのか、感謝の気持ちよ
り驚きの気持ちの方が強かったです。しかし、疑問を持って考えているうちに私は
自分のことがすごく恥ずかしくなりました。それは答えが自分自身にあるということ
に気付いたからです。

　皆様こんばんは。先日、8月25日の例会で仮合格ということで皆さんにお話をさ
せていただきましたが、今回は合格が確定したと連絡がありましたので、ご報告さ
せて頂きます。他の奨学生はすでに留学していて、ﾒｰﾙでのやりとりをして現地の
状況を聞いていたので、これで一安心しました。

　現在の状況ですが、大学から書類が届いたので、その処理に追われています。
今後のｽｹｼﾞｭｰﾙですが、授業開始が来年の3月からなのですが、その前のｵﾘｴﾝ
ﾃｰｼｮﾝなどが2月下旬にございますので、それに合わせて出発しようと思います。

　今回このような経験が出来るのも、三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様を始めとし、数え切れ
ない方々のお陰だと感謝しています。皆さんの期待に答えるべく頑張りたいと思い
ますので、よろしくお願い致します。

 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　

　加藤英泉会長

　田中欣一会員

　宮田博会員

　原口健作会員

　その他の協力者
山下勝矢会員・岡田繁夫会員・片野秀臣会員・橘和宏会員・青木成夫会員

 １１ １１ １１ １１．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長

　　第917回　会員25名　出席14名　欠席数9名　免除2名　出席率60.87％
　　第916回　出席修正率はMU8名により86．96％
　　第915回　出席修正確定率はMU7名により91.30％

「日高市の巾着田の彼岸花を見て、山を二つ越え4時間歩いてきました。高齢者の方
が多かったので、頑張ってしまいました」

体が参加していました。宮田さんに写真をたくさん撮って頂いたので、また皆さんで見て頂ければと思い
ます。よろしくお願い致します。

酒井幸晴会員・加藤地次会員・大井巳喜彦会員・見付春雄会員・沖良男会員

「台湾台北博愛RCとの交流も無事終わりました。次は、来年の当ｸﾗﾌﾞの20周年の記念
式典ｷｬﾗﾊﾞﾝに行きたいと思います」

「9月20日から23日の中国・大連への旅、かなり疲れました。台北博愛扶輪社のﾒﾝﾊﾞｰ
も大多数の人と会えずに残念でした。見付さん、今度ｺﾞﾙﾌ教えてください！」

「第5週の例会で参加者が少ないのでしょうか」


